

2^e forum de Quartiers Solidaires, un succès

Ce forum a confirmé la grande implication des Montains pour le projet Quartiers solidaires. Plus d'une centaine d'entre eux sont venus samedi 16 février dernier à l'aula du Collège du Mottier pour s'informer de l'avancée du projet Quartiers Solidaires et participer aux ateliers proposés.

Après une présentation de la démarche, les animateurs ont présenté les différents groupes de travail (communication, entraide et biodiversité) et activités (la marche, le «jass», le Café-Solidaire, les veillées de contes, le thé dansant, les après-midi jeux intergénérationnels, le Prix Chronos) mis en place par les habitants. Les participants se sont ensuite déplacés vers les sept ateliers traitant des thématiques suivantes: la communication, l'entraide, l'isolement, vieillir chez soi, la biodiversité, les transports solidaires et la promenade diagnostic. Cet après-midi a confirmé l'envie d'améliorer la qualité de vie des Montains, en continuant à créer des liens entre les habitants et en renforçant la solidarité. Valoriser la banque du temps, qui est un réseau d'échanges de services non payants, en est un exemple. Ce document se trouve au Café-Solidaire du jeudi matin ou sur le site www.quartiers-solidaires.ch.

Au cours des prochains mois, les groupes de travail poursuivront les discussions et la mise en

place des actions. Les personnes intéressées par une ou plusieurs de ces thématiques peuvent rejoindre le groupe habitants et les groupes de travail pour apporter des idées et leur contribution au projet. Grâce à l'engagement de chacun et en unissant les forces, il est possible d'atteindre des résultats difficiles à obtenir de manière individuelle. Prenons comme exemple la belle complicité entre les seniors et les élèves du Collège du Mottier, qui s'est développée en partageant des expériences communes telles que le Prix Chronos, les Jeux du mercredi après-midi et le projet des jardins en permaculture.

Francesco Casabianca



Pour les infos

Francesco Casabianca

079 451 10 02 ou

francesco.casabianca@vd.prosenectute.ch